

Pressemitteilung**Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF)****Iris Büscher**

09.03.2001

<http://idw-online.de/de/news31171>Studium und Lehre
fachunabhängig
überregional**Grünes Licht für BAföG-Reform im Bundesrat**

Nr.: 25/2001

Der Bundesrat hat auf seiner heutigen Sitzung dem neuen BAföG zugestimmt, und das Ausbildungsförderungsreformgesetz beschlossen. Das neue BAföG wird nun am 1. April 2001 in Kraft treten.

Die Bundesministerin für Bildung und Forschung, Edelgard Bulmahn, erklärte dazu heute in Berlin: "Jetzt hat die Studienförderung endlich wieder den Namen, den sie verdient. Es wird mehr Geld für mehr Studierende geben. Die Familien werden dadurch deutlich entlastet." Nun gelte es jedoch, wieder um Vertrauen zu werben. "Wir werden in Kürze eine große Kampagne starten, die die Studierenden und ihre Eltern über das neue BAföG informiert. Denn: Antragstellen lohnt sich wieder," betonte die Ministerin abschließend.

URL zur Pressemitteilung: http://www.bmbf.de/288_1966.html